

## Réunion comité directeur

**Date** : mercredi 5/11/25

**Heure** : 19h - 22h

**Lieu** : MVA Salle Aubrac, 74 route de Montelier

**Présents** : Valérie HELARY (secrétaire), Hugo DRAGONE (trésorier), Baptiste REMAUD (élu), Dominique MARCHAND (élu), Richard REMAUD (président), Marc LETHELLIER (Responsable sponsors et fournisseurs), Coralie SALAS (élue), Nathalie DIAS (vice-présidente), Alan MAZOUÉ (élu), Lucie BORIES (Responsable communication),

**Absents** : Adeline FOLLEA FLEURY (élue), Eric FRESSE (élu), Quentin MEJEAN (élu),

10 membres du comité directeur sont présents. 3 membres sont absents.

### L'ordre du jour est le suivant :

- I. Accueil joueurs extérieurs
  - a. Anciens licenciés qui reviennent pour les vacances
  - b. Ponctuels : déplacements professionnels
- II. Présence Valence Top Club 25/11/2025
- III. Distribution des maillots du club
- IV. Pôle communication
  - a. Répartition des rôles
- V. Bilan de l'organisation des derniers événements
  - a. TDJ
  - b. Interclubs
  - c. Halloween
- VI. Point budgétaire
  - a. Consommation volants
  - b. Dotations volants prévue pour chaque équipe pour la saison
  - c. Point de situations finances
- VII. Mesure disciplinaire concernant un de nos licenciés

### Échanges :

- I. Accueil joueurs extérieurs
  - a. Anciens licenciés qui reviennent pour les vacances

Si un licencié revient ponctuellement pendant ou en dehors des vacances et qu'il est déjà licencié dans un autre club, une cotisation de 100 € sera demandée.

Les membres du comité sont tous d'accord.

b. Ponctuels : déplacements professionnels

La situation sera analysée au cas par cas.

Concernant la demande faite par le joueur en déplacement pro pour 3 semaines, un accord lui a été donné.

II. Présence Valence Top Club 25/11/2025

A priori, aucun membre du comité directeur ne pourra être présent lors de cette manifestation.

III. Distribution des maillots du club

Les maillots des équipes interclubs 1 et 2 devraient arriver dans les tous prochains jours.

Concernant les maillots du club inclus dans le montant de la cotisation, ceux-ci devraient pouvoir être prochainement commandés, une fois le mailing adressé à tous les membres pour qu'ils communiquent leur taille.

Il faudra ensuite compter environ 5 semaines de fabrication et donc une distribution potentielle au courant du mois de décembre.

IV. Pôle communication

a. Répartition des rôles

Réorganisation des pôles suite au départ d'Emma :

- Valérie se charge de la communication What's app
- Lucie reprend la communication mails ainsi que le site internet.
- Alan se charge de la communication via les réseaux sociaux.

Il a également été convenu la création d'un groupe What's app pour gérer l'organisation des différents évènements et tournois à venir.

V. Bilan de l'organisation des derniers évènements

a. TDJ

Problèmes soulevés quant au manque de communication sur l'organisation de cet évènement et sur le manque de bénévoles.

b. Interclubs

Bref point sur l'installation et la désinstallation de la salle le dimanche.

c. Halloween

Très bonne ambiance, bonne mobilisation.

VI. Point budgétaire

a. Consommation volants

A date :

- 27 boîtes de volants ont été vendues
- 26 boîtes consommées depuis le début de l'année pour l'ensemble des entraînements confondus.
- Disponible cette année : 200 boîtes AS10 et 100 boîtes AS10

b. Dotations volants prévue pour chaque équipe pour la saison

Les boîtes sont remises à chaque capitaine avant chaque journée d'IC.

Il faut compter environ 4 boîtes pour les équipes 1 et 2. L'équipe 3 consommerait 3 boîtes en moyenne, l'équipe 4 environ 2 boîtes et 1 boîte pour les équipes 5/6/7.

Dans la mesure où il n'y a eu qu'une journée d'IC, ces éléments sont à parfaire.

Il est convenu qu'Alan fasse une estimation du nombre de boîtes nécessaires pour l'entraînement / les IC / la vente.

Quid commande pour l'année prochaine ? Même volume ou panachage différent ? A rediscuter

c. Point de situations finances

Logiquement en ce début de saison, la trésorerie disponible est confortable, grâce notamment à la perception des licences.

Il convient de rester prudents pour la suite de la saison malgré les prochains événements à venir tels que notamment les deux tournois de Novembre et Juin qui génèreront également de la trésorerie.

VII. Mesure disciplinaire concernant un de nos licenciés

Le club a reçu de la part de la fédération, une décision suspendant, à titre conservatoire, un de nos licenciés dans le cadre d'une procédure disciplinaire.

Le comité directeur en prend acte.

Plus aucun sujet n'étant soulevé, la séance est levée à 21h30.